
令和６年度第３回定例（拡大）理事会議事録 

 

日時：令和６年６月２３日（日） １０：５０～１２：００、１３：２８～１４：２３ 

場所：奈良県理学療法士協会事務所（橿原） 

   次の理事・監事・部長・委員長は WEB 会議システム（インターネット回線を使用し

た音声と映像を即時に出席者へ伝達するシステム：ZOOM）により、次の場所にて

参加した。 

   （自宅）北村哲郎、中村貴信、江村修二、箕輪希予志、中川勝利、中村洋貴、中村

潤二、徳田光紀、西山章太、井上裕水、和田祥武、福本貴彦、堀田修秀、

山田翔太郎、後藤総介、村上康朗 

議長：増田崇 

出席者：理事１０名（定足数５名） 監事２名  部長・委員長２３名 書記１名 

【理事】増田崇、西田宗幹、田平一行、松村明子、和田善行、北村哲郎、中村貴信、

堀義範、河村隆史、池田耕二 

   【監事】江村修二、箕輪希予志 

   【部長・委員長】廣池裕美、吉田陽亮、中川勝利、中村洋貴、細川彰子、田中満勝、

後藤悠太、中川大樹、中村潤二、徳田光紀、河合成文、久野剛史、

西山章太、梅本康明、榮崎彰秀、井上裕水、和田祥武、福本貴彦、

堀田修秀、尾崎文彦、山田翔太郎、後藤総介、村上康朗 

   【書記】四方絵里華 

議事録署名人：増田崇、江村修二、箕輪希予志 

欠席理事：なし 

欠席監事：なし  

 

議事： １．各局・部・委員会事業について 

   ２．理事会日程確認 

  ３．会長行動報告 

   ４．会員異動承認 

５．その他 

 

承認事項 

   １．会長行動および業務執行理事行動 

２．会員異動 

     

 

１．各局・部・委員会事業について 



１）総務部（廣池部長） 

報告 例年通りの事業を予定。 

 ２）会員管理（吉田部長） 

  報告 例年通りの事業を予定。 

 ３）財務部（中川勝利部長） 

  報告 例年通りの事業を予定。 

 ４）福利厚生（代理：細川委員） 

  報告 今年度は事業再開の予定。懇親会を開催するが、参加人数が少ないため各院所

で声掛けをしてほしい。３士会合同ボーリング大会は OT士会・ST士会と検討の

上、開催可否を決める。事業に伴う立替金額が大きいため、立替申請を行いた

い。仮払い経費申請書を利用する。 

 ５）医療保険部（中村洋貴部長） 

  報告 診療報酬改定の情報交換会を１回実施。その他、同時改定時の情報交換会を開

催予定。 

 ６）介護保険部（代理：堀田副部長） 

  報告 例年通りの事業を予定。今年度、部員が２名減るが今まで通りの活動を行って

いく。 

 ７）社会福祉部（代理：西田理事） 

  報告 今年度より部長変更となる予定。活動内容も検討していく。 

 ８）理学療法啓発部（田中部長） 

  報告 例年、理学療法フェスタはイオンモール大和郡山で開催していたがイオンモー

ル橿原となる。 

９）生涯学習部（後藤悠太部長） 

  報告 例年通りの事業を予定。施設管理者向けの研修会を開催予定。前期研修は対面

開催だが３３名の申し込みあり。9月より前期・後期研修は WEB開催も開始とな

り対面参加が減少する見込み。 

１０）研修部（中川大樹部長） 

  報告 ナイトセミナーを３士会合同で開催予定。第１回研修会を１１月９日に開催。 

１１）学術誌部（徳田部長） 

  報告 例年通りの事業を予定。今年度の学術論文は２題査読中。 

１２）会誌部（河合部長） 

  報告 今年度より部長変更となる。例年通りの事業を予定。今後、４月中旬をめどに

原稿依頼を行っていく予定。 

１３）ホームページ管理部（久野部長） 

  報告 例年通りの事業を予定。HP 閲覧状況の分析について説明がなされた。若年世代

のお知らせメール登録が少ない。申し込みカウントダウン機能について未払い



の場合も申込済みに含まれるため結果的に収益が低下する。決済完了後に申込

完了となる文言の返信メールや申込ページに表示出来るか現在検討中である。 

１４）第３３回奈良学会準備委員会（中村潤二準備委員長） 

報告 概要について説明がなされた。全面対面開催となる。申込者数 100 名程度であ

り、広報を促していく。申込期限は 7月 18日まで。 

１５）第３４回奈良学会準備委員会（久野学会長） 

報告 概要について説明がなされた。2025年 7月 27日（日）いかるがホールで開催予

定。 

１６）表彰審査委員会（西山委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。当会の特別賞と功労賞の公募を行ったが、応募なく今

回は見送り。日理協協会賞は 4 名応募し表彰された。褒章は今回は辞退したが

今後増やしていきたい。今年度より奈良県内養成校の優秀者を対象に、学業優

秀賞を新設。申し合わせ事項を作成予定。 

１７）新人研修委員会（梅本委員長） 

報告 例年通り 7 コース開催。参加者が少ないため、対面参加費を安価にした。内容

も検討していく。 

１８）専門領域委員会（榮崎委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。現在、マスク着用・アルコール消毒を継続しているが

今後は参加者に一任する。当会としては準備だけはしておく。研修会申請書類

の問い合わせ先の電話番号を委員の所属病院にしているが迷惑電話などがかか

ってきている状況。今後電話番号は掲載せず、メールでの対応を行う。 

１９）ブロック活動推進委員会（井上委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。領域別で演題数のばらつきがあり、内部障害が集まり

にくい。今後、対応策を検討。 

２０）選挙管理委員会（和田祥武委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。今後、代議員制度が導入された場合には対応していく。

来年度は役員改選。電子選挙の委託先が値上げするとの連絡があり、見積もり

が出れば報告する。 

２１）スポーツメディカルサポート委員会（福本委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。勉強会のテーマで「ＢＬＳ講習」がある。講師は消防

署に委託しているが講師料不要であり、上記テーマに限り他府県士会会員も無

料での参加とする。 

２２）地域包括ケアシステム推進委員会（堀田委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。参加者が少なく、内容も検討中。ダイハツはここ数年

はないが、依頼があれば対応する。 

２３）政策委員会（尾崎委員長） 



報告 例年通りの事業を予定。奈良県理学療法士連盟と連携していく。9 月 27 日・28

日に田中まさし氏が来県予定。病院見学可能な院所があれば報告する。 

２４）学校保健・特別支援担当委員会（福本委員長） 

報告 小学校７校のスポーツテストはすでに終了した。スクールトレーナー養成講習

会の奈良県枠が２名。１名は推薦枠の福本委員長だが、一般公募から選出され

た１名より連絡があり委員として参加。 

２５）災害対策委員会（山田委員長） 

報告 今年度より部長変更。例年通りの事業を予定。 

２６）管理者ネットワーク推進委員会（西田理事） 

報告 例年通りの事業を予定。9 月 11 日に管理者初級研修会を開催予定。社会局や福

利厚生部などと連携していく。 

２７）臨床実習指導者講習委員会（池田委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。開催数を減らし、3回となる予定。 

２８）糖尿病対策委員会（村上委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。なら糖尿病デーへの協力や糖尿病学会の各都道府県で

の情報交換会も参加予定。 

２９）循環器病対策委員会（後藤委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。人材育成事業・啓発事業を中心に行っていく。 

３０）組織財政等検討委員会（和田委員長） 

報告 今年度より発足。委員会についての概要説明がなされた。組織の編成・委員数

の設定・代議員制度の導入などを検討している。今年度・来年度にかけて進め

る。 

３１）J-mottoのスケジュール登録について（松村理事） 

  報告 事業・研修会や事務所使用の重複を防ぐために、J-motto のスケジュールに事

業・研修会・会議予定を入力する。 

 

 

２． 理事会日程確認（和田理事） 

 報告 令和６年度理事会開催日について報告がなされた。 

 

３．会長行動報告（増田会長） 

   ５／３０ ニューレジリエンスフォーラム 

   ６／ １ 田中昌史氏政経セミナー 

    ／ １ 代議員研修会 

    ／ １ 協会賞祝賀会 

    ／ ２ 日理協代議員総会 



／１１ 調整会議 

    ／１１ 財務部会議 

   ／２２ 近畿ブロック役員会 

    ／２３ 第３１回定期総会、第３回（拡大）理事会 

  

承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 

承認 業務執行理事行動報告（西田副会長、田平副会長） 

業務執行理事から業務の報告がなされ、理事全員に承認された。 

 

 

４．会員異動承認 

承認 令和６年５月２５日から令和６年６月２１日までの会員異動が、理事全員に承

認された。 

 

 

５．その他 

１）近畿ブロック役員会報告（増田会長） 

  報告 近畿ブロック理学療法士協議会について任意団体にするのか法人化するのかを

再検討した。 

２）登録理学療法士の法定研修について（増田会長） 

  報告 日理協代議員総会にて、登録理学療法士制度に法定研修を導入する案が挙がっ

ていた。 

３）組織率について（和田理事） 

 報告 総会で質疑にあった組織率について和田理事より説明がなされた。会員数・組

織率は徐々に低下。特にコロナ禍以降で見られる。休会者増加と新入会者減少

が要因と考えられる。当会は入会について特に働きかけを行っていないが、全

国平均よりも入会率等が良い。 

４）社会局（西田副会長） 

  報告 社会福祉部部長を変更予定であり、現在打診中。今後、社会福祉部の活動内容

も再検討していく。 

５）奈良県作業療法士会 40周年記念式典について（増田会長） 

  報告 増田会長が参加予定。 

６）田中まさし氏 後援会について（西田副会長） 

  報告 講演会入会説明会に西田副会長が参加し、報告がなされた。 

７）リハ議連総会について（河村理事） 

  報告 6 月 11 日に開催され、河村理事が出席。議員、代理出席秘書、リハビリテーシ



ョン職などが多数参加。活発な意見交換が行われた。奈良県からは田野瀬衆議

院議員と小林衆議院議員が出席されていた。 

 

以上 

 


